



Pressemitteilung - 19.04.2024

KjG Dinslaken: Die Katholische Kirche in Dinslaken setzt ein starkes Zeichen für junge Menschen.

Die Kirche in Dinslaken befindet sich im Wandel. Die Erwartungen von Christinnen und Christen sind heute anders als noch vor einigen Jahren. In den vergangenen Monaten haben daher die Gemeindefräaktionen, Gruppen und Verbände der Pfarrei Handlungsmodelle entworfen, die unter anderem die kirchliche Arbeit in der Pfarrei zukünftig prägen können. Am vergangenen Samstag, 13.04. wurden die Modelle, die umgesetzt werden, durch eine gremienübergreifende Versammlung ausgewählt.

Die Kirchengemeinde hat sich unter anderem für das Handlungsmodell „Jugendpfarrheim St. Johannes“ entschieden. Dieses hatten die Jugendverbände der Pfarrei eingereicht. Im Pfarrheim St. Johannes (Kerkmannstraße 10, 46535 Dinslaken) findet bereits jetzt ein großer Teil der ehrenamtlichen Jugendarbeit in der Pfarrei statt. Dieses wird nun auch räumlich den Anforderungen der Jugendarbeit angepasst.

Die Katholische junge Gemeinde (KjG) Dinslaken dankt Kirchenvorstand, Pfarreirat und Seelsorgeteam für diese wichtige Entscheidung. Lukas Sauerbier aus der Pfarrleitung der KjG Dinslaken sagt dazu: „Für eine zukunftsfähige Kirche ist es wichtig, einen klaren Fokus auf die Zielgruppe Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene zu legen. Diese Entscheidung zeigt, wie bedeutsam unsere Jugendarbeit für die Pfarrei, aber auch für Dinslaken ist.“

Anfragen an: pfarrleitung@kjg-dinslaken.de

Hintergrund: Die Katholische junge Gemeinde (KjG) ist einer der größten katholischen Kinder- und Jugendverbände in Deutschland. In ihr schließen sich rund 50.000 Mitglieder zusammen, darunter über 100 in Dinslaken. Neben wöchentlichen Gruppenstunden veranstaltet die KjG Dinslaken monatliche Aktionen sowie mit der Herbstlager das größte Ferienlager in Dinslaken. Eingeladen zu den Veranstaltungen sind alle Kinder und Jugendlichen aus der Umgebung, unabhängig von Religionszugehörigkeit und Geschlechtsidentität.